

菊陵だより

学校だより 20号

<学校教育目標>

自分の良さや可能性を伸ばし、グローバル
社会の中で夢に向かって、心豊かに
たくましく生きる生徒の育成

令和2年2月14日(金) 校長 田中秀昌

立春を過ぎ、はじめて吹く南寄りの強い風を「春一番」と言います。春一番が吹いた翌日は寒さが戻ることが多く、これを「寒の戻り」と言います。今日あたり春一番が観測されるかもしれませんね。

さて、来週は学年のまとめとなる学年末考査があります。各学年、質問教室を開設して補充学習に取り組んでいます。ぜひ多くの皆さん、参加してください。

【新入生説明会・物品販売】2月7日(金) 13:30~

小倉中央小学校、足立小学校、富野小学校、校区外から入学を予定されている児童と保護者の皆さん(2月7日現在 60名)にお集まりいただきました。引率の校長先生はじめ担任の先生方もご参加ありがとうございました。

生徒による歓迎の歌ではじまり、学習面・生活面そして校則についての話、生徒会からの中学校生活を寸劇で見てもらいました。後半は、校内見学で授業の様子を見ていただき、事務より校納金について、PTA会長よりプレゼンを使ってのPTA活動へのご理解とご協力の話がありました。新入生の皆さん、保護者の皆さんのが少しでも不安を解消し、希望をもって入学してもらえればと願っています。



【2年 校外学習】2月6日(木) 門司港レトロ地区

JR門司港駅、九州鉄道記念館、海峡ミュージアム、旧門司三井俱楽部、門司電気通信レトロ館など門司港レトロ地区を班別で問題を解きながらまわりました。この取組は4ヶ月後に迫った修学旅行で京都市内を班別研修するための練習を兼ねていました。どの班も班員が協力し合い、公共マナーもしっかり守って活動することができました。



私は、校外学習で多くのことを学ぶことができました。北九州(旧門司三井俱楽部)にあのアインシュタインが来てたこと、昔の電話の仕組みやモールス信号について、また他の施設でも数え切れないほどことを学びました。そして、ただ学ぶのではなく、班のみんなと楽しく学ぶことができたのが、一番良かったです。とても良い経験になったと思います。しかし、楽しくて良い経験だけで終わらせるのではなく、スローガンにもあったように『成長』につなげたいと思いました。もうすぐ3年生です。「2年の時、門司港に行って良かった」と思われるよう頑張りたいです。

2年2組

私は、今回の校外学習で班長として活動しました。事前学習では、ルートや時間を決めたり、注意点を書き出し、確認したりと一生懸命やったつもりですが、当日、自分一人では上手くいかないことを知りました。そして班のみんなが手を貸してくれたり協力してくれたりして、乗り越えることができました。

この班活動での経験を次年度の修学旅行で生かそうと思いました。それともう一つ、班員と協力し活動することの楽しさや大切さを改めて感じた体験活動でした。先生方にもこのような活動をさせていただき感謝しています。

2年1組

最後に、帰りの電車が事故のため動かないというハプニングもありましたが、皆動じることもなくとても有意義な活動となりました。これなら修学旅行も大丈夫だと教頭先生から太鼓判を押されました。